

## Carcassonne : Un feu de poids lourds fait de gros dégâts à la plateforme logistique de l'hôpital

Le 07 juillet à 08h13 par L.R.



On ignore pour l'instant comment le feu a pris sur les deux poids lourds stationnés devant la plateforme logistique

Les fumées ont occasionné de gros dégâts à l'unité de fabrication des repas (Photo par CARCASSONNE CLAUDE BOYER)

Un incendie de deux poids lourds sur le parking de la plateforme logistique de l'hôpital de Carcassonne a fait d'importants dégâts dans le bâtiment où sont préparés les repas du centre hospitalier, a-t-on appris ce mardi matin auprès des pompiers de Carcassonne.

Dans la nuit de lundi 7 à mardi 8 juillet, vers 1 h 45, les pompiers ont été alertés sur un incendie de deux poids lourds stationnés sur le parking de la plateforme logistique, située à proximité du nouvel hôpital, sur le site de Montredon. "La chaîne qui prépare les 4000 repas quotidiens du centre hospitalier est inutilisable", a indiqué Bernard Nuytten, le directeur du Centre hospitalier.

### Gros moyens déployés

Malgré de très gros moyens déployés (40 sapeurs-pompiers et une dizaine d'engins), les importantes fumées dégagées par la combustion des poids lourds se sont propagées à l'intérieur du bâtiment et ont fait "de gros dégâts à la partie où sont préparés les repas", signale le SDIS de l'Aude.

Il n'y a eu ni blessés ni victimes, personne n'étant présent dans les locaux à cette heure là. On ignore pour l'instant ce qui est à l'origine de l'incendie. Le commissariat de Carcassonne est chargé de l'enquête.

### Cellule de crise

Une cellule de crise a été mise en place, tôt ce mardi matin, pour "voir comment assurer la continuité des prestations" a indiqué Bernard Nuytten